

あなたも私もみんなステキ

～ともに考えましょうみんなの人権～

人権尊重委員会
人権推進課
(総合センター)

TEL 64-1126
jinsui@town.yuasa.lg.jp

町民人権学習会にご参加ありがとうございました

「災害と人権」をテーマに、昨年9月から本年2月にかけて開催していました町民人権学習会は、町内15会場で実施しました。町民の皆さまのご協力のもと、389名の方々にご参加いただきました。

学習会で啓発推進員が話された内容の一部をご紹介します。

■自分の命を守る

災害時に最も大切なのは、まず自分の命を守ることです。これは防災だけでなく、人権の基本でもあります。命があってこそ、家族や近所の人を助けることができます。そのために、避難経路の確認や防災用品の準備、正しい情報の収集を心がけましょう。



■地域のつながりと人権尊重の大切さ

災害時には、互いに助け合う「共助」が重要です。

地域で支え合う力が、いざという時に大きな助けとなります。普段から地域のつながりを深めておくことが、災害時に多くの人を助けることにつながります。互いの状況を理解し、見守りや声掛けを行うことで、避難所生活でも助け合い、安心して過ごせる環境を作ることができます。

■要配慮者への合理的配慮と人権擁護

避難所では、すべての人が平等に過ごせる環境を作ることが大切です。特に、女性・乳幼児、高齢者、障がいのある方といった要配慮者は、それぞれ異なる困りごとを抱えています。これらの方々々が避難所で安心して生活できるよう、それぞれの状況に応じた合理的配慮を行うことが求められます。共同生活を送る中で、ルールを守ることはもちろん、一人ひとりに配慮し、誰もが安心して過ごせることが重要です。

思いやりの心を持ち、支え合いの輪を広げましょう。



▲吉川公民館での開催風景

人権は、人種や民族、性別を超えて誰もが持つ基本的な権利であり、私たちが幸せに生きるための大切なものです。人権尊重委員会は、町民の皆さまが人権の大切さを考えるきっかけとなるよう、今後も町民人権学習会をはじめ、さまざまな人権啓発活動に取り組んでいきます。これからも、人権尊重委員会の活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

広告 町収入の一部とするため有料広告を掲載しています

